

Medien-Info

Nachfolge geregelt

Münster/Kreis Warendorf. Der Verwaltungsrat der Sparkasse Münsterland Ost hat Dr. Annegret Saxe mit Wirkung zum 01.02.2019 zur Vorstandsvertreterin bestellt. Die 43-jährige Volkswirtin komplettiert damit das Führungsteam der Sparkasse, nachdem ihr Vorgänger in der Funktion, Christoph Wintgen, zur Kreissparkasse nach Düsseldorf gewechselt war.

Der Vorsitzende des Verwaltungsrates und Münsters Oberbürgermeister Markus Lewe freut sich über diese Entscheidung: „Ich begrüße die Bestellung von Dr. Annegret Saxe zur Vorstandsvertreterin sehr, da wir mit ihr eine fachlich und menschlich überzeugende Persönlichkeit für das Managementteam entwickeln konnten, deren Fähigkeiten und Kenntnisse für uns ein echter Gewinn sind“.

Mit Saxes Berufung wird auch ein Stück Sparkassengeschichte geschrieben: Sie ist die erste Frau in dieser herausgehobenen Position. „Frau Dr. Saxes Weg ist gleichzeitig Vorbild für eine Karriereentwicklung von Frauen, die wir in der Sparkasse aktiv fördern und weiter ausbauen“, betonen der Zweckverbandsvorsitzende, Landrat Dr. Olaf Gericke, und Sparkassenchef Markus Schabel.

Die 43-jährige Industriekauffrau und promovierte Volkswirtin ist bereits seit 2012 für die Sparkasse tätig und leitet nach Stationen als Referentin Geschäftsstrategie, persönlicher Referentin des Vorstandsvorsitzenden und Bereichsleiterin Vorstandsstab seit 2018 den Bereich Vertriebsmanagement, Kommunikation und Vorstandsstab. Die gebürtige Essenerin lebt mit Ihrem Mann und zwei Töchtern seit vielen Jahren in Münster.



Bildzeile: Der Verwaltungsrat hat die Bestellung von Dr. Annegret Saxe (2.v.l.) zur Verhinderungsvertreterin des Vorstandes beschlossen. Viel Erfolg in der neuen Funktion wünschen Markus Lewe (2.v.r.), Vorsitzender des Verwaltungsrates, und Dr. Olaf Gericke (l.), Vorsitzender der Zweckverbandsversammlung, sowie der Vorsitzende des Vorstandes, Markus Schabel (r.).